

Accidente entre moto y auto deja herido al conductor; misterioso morral con 61.000 pesos encontrado en el lugar y el acompañante se da a la fuga

Principal



Publicada el: 08/01/25	Visitas: 189
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/accidente-entre-moto-y-auto-deja-herido-al-conductor-misterioso-morral-con-61-000-pesos-encontrado-en-el-lugar-y-el-acompanante-se-da-a-la-fuga_13958.php

php

ACCIDENTE ENTRE MOTO Y AUTO DEJA HERIDO AL CONDUCTOR; MISTERIOSO MORRAL CON 61.000 PESOS ENCONTRADO EN EL LUGAR Y EL ACOMPAÑANTE SE DA A LA FUGA

Principal

Accidente entre moto y auto deja herido al conductor; misterioso morral con 61.000 pesos encontrado en el lugar y el acompañante se da a la fuga

**Un joven de 28 años resultó herido, con un pasado delictivo que incluye rapiña y hurto.
Según relatos de testigos, el autor de la agresión habría estado armado en**

el momento de la fuga.

Siniestro de Tránsito en Brazo Oriental

Un accidente entre un automóvil y una motocicleta tuvo lugar en la intersección de Francisco Labandeira y Luis Alberto de Herrera, en el barrio Brazo Oriental.

En el lugar del incidente, las autoridades policiales hallaron un morral que contenía más de 61.000 pesos uruguayos.

Según la información preliminar, el automóvil circulaba por Labandeira e intentó cruzar Herrera, momento en el cual fue colisionado por la moto.

Al llegar al sitio, la Policía encontró al conductor de la motocicleta gravemente herido, quien fue trasladado a un centro asistencial debido a politraumatismos severos.

El acompañante del motociclista se dio a la fuga, y se presume que ambos estarían involucrados en actividades delictivas, dado el hallazgo del dinero en el morral.

Testigos del siniestro informaron que el individuo que escapó portaba un arma de fuego.

El herido, de 28 años, posee antecedentes penales por rapiña y hurto.

Detalles del Siniestro

La investigación continúa para esclarecer los hechos y dar con el paradero del acompañante que se dio a la fuga.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ACCIDENTE ENTRE MOTO Y AUTO DEJA HERIDO AL CONDUCTOR; MISTERIOSO MORRAL CON 61.000 PESOS ENCONTRADO EN EL LUGAR Y EL ACOMPAÑANTE SE DA A LA FUGA

moto y auto deja herido al conductor misterioso morral con 61 000 pesos encontrado en el lugar y el acompañante se da a la fuga

Tags

testigos, herrera, motocicleta, incluye, francisco, labandeira, siniestro, oriental, accidente, momento, relatos, delictivo

Noticias relacionadas

4.8 * *Progresiva recuperación del niño de 4 años tras ser atropellado por una motocicleta*

3.9 * *Investigan la desaparición de un conductor implicado en un accidente de tránsito que huyó del lugar*

4.0 * *Accidente de motocicleta deja a un joven con heridas en la ciudad*

4.6 * *Accidente de tránsito frente al estadio Dickinson deja múltiples heridos*

4.4 * *Accidente en Gobernador de Viana y Patulé: colisión entre auto y moto deja heridos*

4.3 * *Florida: un accidente dejó a su acompañante gravemente herida mientras él se daba a la fuga*

4.9 * *Accidente en el Prado: La Policía intensifica la búsqueda del conductor fugado mientras la víctima solicita apoyo a posibles testigos*

4.9 * *Colisión entre camioneta y motocicleta deja dos heridos en el camino*

4.8 * *Accidente de tránsito en Salto: colisión entre moto y auto deja heridos*

4.2 * *Accidente de motocicleta deja a un conductor herido en el centro urbano*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo